



Gremio y Transportes analizan impacto del apagón en la provincia

CHILOÉ. Plantas debieron parar sus procesos producto de la falta de energía.

La falta de información sobre la falla que dejó a gran parte del país a oscuras y la incertidumbre sobre la hora de reposición fueron los principales inconvenientes que enfrentaron algunas de las principales industrias de la provincia que tuvieron que paralizar sus procesos durante el extenso corte de energía del martes.

Con productos frescos trabajan en la zona la mitilicultura y la salmonicultura, empresas que generan mano de obra en el territorio y que al igual

que otras actividades y la totalidad de la población chilota debieron enfrentar los problemas asociados a no contar con energía eléctrica.

Rodrigo Carrasco, director ejecutivo de la Asociación de la Mitilicultores de Chile (AmiChile), indicó que "hubo que enfrentar dos situaciones complejas para cualquier proceso productivo y que, en el caso de la mitilicultura que trabajamos con productos frescos, cosechados del mar, se acentúan".

El primero de los inconvenientes detalló fue que "las

plantas de proceso tuvieron que paralizar sus actividades y eso genera mermas, porque son procesos que son en líneas y cuando estos se detienen por falta de energía hay mermas y hay toda una alteración del flujo normal de los productos".

PLANTAS

Del mismo modo, el profesional de la mayor organización gremial de la mitilicultura nacional agregó que "la segunda situación problemática es la incertidumbre, el hecho de no saber cuándo iba a ser la repo-

sición y luego enfrentar una situación de emergencia nacional, con toque de queda incluido, eso le genera incertidumbre a todo el sistema y ahí se amplía de la planta de procesos, a los procesos de cosecha, a la logística porque son productos frescos del mar y perecibles".

Pablo Joost, seremi de Transportes, puntualizó que "tanto en Chiloé como en la región se dieron unos casos aislados de corte de señal telefónica, lo que hizo que la que se mantenía en línea trabajara



NO HUBO COMPLICACIONES CON LA CONECTIVIDAD PESE AL APAGÓN.

con más tráfico y un mayor nivel de saturación. Durante la tarde (martes) se activó el roaming automático de emergencia".

Junto con ello, el secretario

regional ministerial acotó que "esto generó algunos problemas en los sistemas de cobro de los servicios de conectividad marítima que no se vieron interrumpidos".

